



Aikido – Abteilung mit kontinuierlichen Aktivitäten

Die Aikido-Abteilung bot ihren Abteilungsmitgliedern regelmäßige Teilnahmen an Lehrgängen auf Vereins-, Landes-, Bundes- und internationaler Ebene an, die gerne wahrgenommen wurden. Unsere Aikidoka Dr. Thomas Oettinger (Cheftrainer) und Dr. Barbara Oettinger (Abteilungsleiterin) sind dort auch immer wieder als Lehrer aktiv. Ansonsten gab es Kyuprüfungen, wenn das Niveau des nächsten Gürtelgrades erreicht war. Anfängerkurse für Jugendliche und Erwachsene sowie ein Angebot beim Kinderferienprogramm der Stadt Göppingen in den Sommerferien 2015 ergänzten die Aktivitäten des vergangenen Jahres. Neue meditative Bildelemente im Dojo (Trainingsraum) tragen zu einer schönen, harmonischen Trainingsatmosphäre bei - wie auch die in gemeinsamer Anstrengung beschafften Matten.

Dr. Thomas Oettinger



Neues Kamiza im Dojo



Vera Oettinger nach der Siegerehrung in Eutin

Friesenkampf: Vera Oettinger zum sechsten Mal in Folge Deutsche Meisterin

Vera Oettinger konnte bei den Deutschen Mehrkampfmeisterschaften am 19./20. September 2015 in Eutin (Schleswig-Holstein) ihren deutschen Meistertitel erfolgreich verteidigen und gewann im Friesen-Fünfkampf bereits zum sechsten Mal in Folge. Dabei war sie in der Altersklasse der über 20-Jährigen den Konkurrentinnen in jeder der Teildisziplinen Schwimmen, Degenfechten, Luftgewehrschießen, Laufen und Kugelstoßen

überlegen. Ihre 53,9 Gesamtpunkte bedeuteten den beträchtlichen Abstand von 11 Zählern auf die Zweitplatzierte aus Nordrhein-Westfalen. Auch Veras Bruder Felix Oettinger war in Eutin am Start und wurde in der Altersklasse der 18-/19-Jährigen Fünfter, nachdem er sich wie seine Schwester als Württembergischer Meister für die DM qualifiziert hatte. Mutter Dr. Barbara Oettinger wurde gleichfalls Württembergische Meisterin ihrer Altersklasse im Friesen-Fünfkampf.

Dr. Thomas Oettinger